

que podríamos haber estado siempre unidos; recordarás, jefe, que qu...

Marquesa.—Ya lo creo. Cuando nadie me declaró su amor...

General.—Una promesa de amor incomprendida, y por culpa de quien rompimos?

Marquesa.—Por Dios, general. No soy una venida. No romplimos por culpa de nadie, no hubo ninguna promesa.

General.—Ah, no! Pardonéme, pero mi memoria es tan débil.

Marquesa.—Lo dirás tal vez.

General.—Ya recordé. Por eso estuve en África, es verdad. Loco del amor, de desesperación, marché a la guerra en busca de una muerte gloriosa. Pero si he hecho un baile y las gitanas han bailado. Confiesa tu marquesa, que te volvemos a hacer no volvería a darme calor.

Marquesa.—Lo siento...

General.—Tal vez yo no tendré que irme a África a tratar con él, quizás, ni pasarme la tarde pensando en vosotros, temiendo que mañana no salga el sol y no pueda ir yo al Retiro... Creo que lo más visto es muy triste, que mi vida es muy triste, muy triste. A veces quieras reclamarlo, pero todas las rebeliones son inútiles para volver al pa...

Marquesa.—General, me ocurre a mí lo mismo que a usted. Pero m... regreso cristianamente.

General.—Y luego es doloroso no tener ninguna efecto favorable, ningún partidista, que quiera apoyarte y que te traiga deseando mi muerte para herirte. Al menos los sobrinos oíran más que los demás...

Marquesa.—Sí, tener a alguien quien poder tutear, hablar tiernamente...

Quedan otra vez silenciosos. La marquesa, muy emocionada, vuélve a acordarse los ojos con el paseo de moros. La túnica del general es más larga y oscura. De pronto la marquesa, con su dulce alegría, rompe el silencio.

Marquesa.—General, se me ocurre una idea. Una idea un poco atrevida, ciertamente. Pero hemos quedado en que usted tiene 81 años, y yo 76. Querido amigo: vamos a casarnos.

No, no ponga usted esa cara triste. Vamos a casarnos, pero por nosotros solos, sin otra, sin invitaciones, sin nadie. Acaso crea usted que quiero que nos pongamos en ridículo los Tranquillenses. Desde este instante estamos casados. Nos tutearémos, nos llamarémos esposos... Olario, cuando estaremos solos, suavemente. Hay que andar con mucha cuidad, con la medidencia... Con que entiendo la voz campanuda y solemne, con que aceptas por esposa a Julia Argüelles, marquesa de Trespuentes, grande de España. Yo accepto por oponerse al general de división, gran cruz de San Hermenegildo y del Mérito Militar, Luis Álvarez de la Vega. Y estamos casados.

Y se cogieron las manos apretándolas suavamente, mientras reían como locos, como dos colegiales en la primera aventura.

Marquesa.—Qué te parecio nuestro casamiento?

General.—Adorable. Tengo tu pose más encantadora del mundo.

Marquesa.—Y somos el matrimonio mejor avenido, que es matrimonio al cabo de cincuenta y tantos años de casados, está aun en la luna de novios. Porque hemos de suponer que nunca te di calabazas, que nos casamos realmente en la luna...

General.—Unas horas de miel, como dicen los cronistas de celos. Pero esta luna ya no es de miel, sino de algo más suave, más digestible. Una luna de matrimonio.

La marquesa oprime el timbre. Al oírlo—El señor general comió conmigo. Y luego, volviendo nuevamente a envolver sus manos con las del general:

Marquesa.—Tenemos que celebrar nuestras bodas-dos. Un banquete espléndido. Una copita, una hueva, pasados por agua, una copita de Málaga...

Y por tercera vez tornó la marquesa a levantar el píñuelo hasta los ojos y sonó grave y bronca la tos del general. Y reíb, reíb, reíb. Aunque a veces la risa era tan persistente y convulsiva que semtaba un sollozo...

Francisco Ponce.

Notas Municipales

El alcalde de Garavas, participó haber sido elegido de aquel ayuntamiento el mozo Miguel Sitón Rodríguez.

El de Alhama interesa se manifiestó si ha sido alistado Antonio Túroza Rodríguez.

El de Algeciras interesa lo mismo referente al mozo Victor Gonzalo Hernández.

El jefe del regimiento de Santander remitió el pase y fe de soltería del soldado Tomás Pérez Pérez.

El jefe de la Caja de Reculta remitió el informe de los meses que han de ser citados a concentración para su destino a cuerpos.

El logotipo jefe de minas remitió oficios para que sea notificado a don Alfaro y M. Jiménez Jiménez y a

El administrador de contribuciones remite notificación para el Gerente de la sociedad «La Clavellina».

Id. id. para el Gerente de Ocoreros de Beniján.

Id. id. para el cura párroco del Palmeral.

Al jefe del regimiento infantería de España se le interesa remita certificado de soltería de Antonio Sánchez Fernández.

Al gobernador civil se le remitieron extractos de acuerdos tomados por el Ayuntamiento en el mes anterior.

Al alcalde de Fortuna se le interesa manifestarse si el mozo Pedro López Bustillo ha sido alistado en aquel Ayuntamiento.

TRIBUNAL DE JUZGADO

AUDIENCIA

Sesión en esta Audiencia provincial para el día 26 de Enero de 1917:

Sección primera. Juicios por jurados.—Una causa del juzgado de la Catedral, por homicidio, contra Antonio Martínez y otros, para los días 26 y 27.

Letrados, señores Villaín y Alarcón; procuradores, señores Ruiz López y Salvat.

REGISTRO CIVIL

En los juzgados de esta capital se buscan las siguientes inscripciones:

Juzgado de San Juan. — Defunciones.

Nacimientos. 5. Matrimonios. 0. Juzgado de la Catedral. — Defunciones.

Nacimientos. 2. Matrimonios. 0.

Real Academia de Medicina

En el salón de Juntas de la Real Sociedad Económica de Amigos del País, celebrará la Real Academia de Medicina de este distrito la sesión inaugural del presente año el domingo 28 del actual.

El secretario de esta corporación doctor don Laureano Albaladejo Cerdán, dará cuenta en la Memoria reglamentaria, de los trabajos realizados en el año 1916.

El académico de número don Luis Gómez García leerá el discurso doctrinal, que versará sobre «La heroína en la locura y psicosis: Proflexión».

Al acto hemos sido atentamente invitados.

Movimiento obrero

PONTMÁN

El jueves se celebró en Pontón el anulado mitin organizado por la sociedad obrera «La Confianza».

Presidió el acto Faustino Fernández y asistieron unos tres mil obreros.

— Edicto —

La alcaldía de Beniel publica edicto anunciando haber quedado expuesto al público el padrón de cédulas personales de aquella villa.

Laboratorio Guillotín. Análisis clínicos. S. Agustín, 2. Murcia.

pesta hecha, el pueblo no ha notado ventaja alguna debido a los informes dados por los Ayuntamientos y comerciantes que han dado como resultado que la Junta provincial de subsistencias no haga nada.

Energía a todas las sociedades obreras tome nota de los precios de las subsistencias en la actualidad para receber de la Junta alguna iniciativa.

Al acto, que se celebró sin incidentes asistieron unas quinientas personas.

Otra huelga

En la villa de Cartagena, de la que es patrón Antonio Montalván, avestitado en Algeciras, se han declarado en huelga 16 obreros asociados.

La causa de la huelga obedece a que dicho patrono ha despedido a diez obreros.

En la mina siguen trabajando 300 y 300 operarios.

Hasta ahora no se ha registrado ningún incidente.

LA ENSEÑANZA

De la Sección

El jefe de sección comunica al recorrido que se encuentra dentro el cargo de maestro de sección de la Escuela graduada de niños de Santa Cruz de Osuna.

Don Horacio Oceras, maestro de Totana, presenta instancia solicitando la anulación del nombramiento que se ha pedido a su favor para la escuela de Osuna, cuya instancia se remite a la Sección de Almería.

Al habilitado de maestros del partido de Cartagena se le comunica que D. Luis Sánchez Caparrós ha sido con fecha 10 del actual en el despacho de su cargo.

— Advertencia de maestros de Cartagena se le comunica al jefe de sección de Cartagena que D. Luis Sánchez Caparrós ha sido con fecha 10 del actual en el despacho de su cargo.

— Informe de la comisión de Hacienda en las cuentas y pagos de la sección.

— Aprobado.

Informe de la comisión de Hacienda en la votación del señor Miltuno referente a concesión de socorros a la viudez de un guardia nocturno.

Se acuerda conceder un donativo de 100 pesetas por una sola vez.

Id. id. sobre adquisición de ejemplares de la memoria del señor Páez titulada «Ganadería murciana».

Se acuerda adquirir ejemplares por valor de 50 pesetas.

Id. en la del señor Durán sobre adquisición de ejemplares de la obra «Poetas murcianos».

Se destinan 50 pesetas para adquirir ejemplares.

Id. en el del señor Vivos sobre deseo de la carnicería de Santa Eulalia. Se acuerda devolver la fianza previo el trámite legal.

Id. en el padrón de carruajes de lujo.

— Aprobado.

Item en el proyecto de varias transferencias de crédito.

— Aprobado.

La comisión de policía rural informa de los recursos de alcoba contra el fallo del Consejo de Miembros Buenos presentado por D. Antonio Ruiz y otros, proponiendo se confirme el referido fallo.

— Aprobado.

Id. id. en el del señor D. Antonio Pérez.

— Aprobado.

Se autoriza la adquisición de distintivos a los peones camineros.

Se autoriza al alcalde para subvencionar la reparación del camino de la Encina Alta.

Varios empleados municipales haciendo cesión de ciertos a un particular.

— Aprobado.

El señor Cáparo ruega a la presidencia existe el celo de la guardia municipal para que cuide no se causen daños en las nuevas plantaciones de arbolados.

La presidencia ofrece atender el ruego y se levanta la sesión.

— Regreso —

Ha regresado de Madrid, acompañado de su distinguida familia, nuestro querido amigo don Vicente García Muñoz.

Todo el mundo debe tratar de fortalecerse y nutritirse bien en los cambios de estación, se consigue con ventaja usando la CARNE LIQUIDA VALBES GARCIA.

— Mejorado —

Se encuentra mejorado de la enfermedad que le tenían en casa, nuestro distinguido amigo el secretario de este Ayuntamiento, don Agustín Hernández del Aguila.

— Explicó los principios en que se apoyó para redactar las tres bases de que consta el laudo, poniendo como término al conflicto de la huelga.

— Regreso —

Ha regresado de Madrid, acompañado de su distinguida familia, nuestro querido amigo don Vicente García Muñoz.

Todo el mundo debe tratar de fortalecerse y nutritirse bien en los cambios de estación, se consigue con ventaja usando la CARNE LIQUIDA VALBES GARCIA.

— Edicto —

Se publica el edicto de la memoria del señor Páez titulada «Ganadería murciana».

— Federación de Dependientes —

La Federación de Dependientes de Comercio y Bacs. Instructiva, cita a los señores socios de número, para que concuren el domingo próximo, 28 del corriente, a las once y media de la mañana, a la constitución de la junta general ordinaria, que dio principio el día 7 del mes actual.

— Nataleto —

Me dieron a luz felizmente una preciosa niña auxiliar de Telégrafos, doña Elisa López de Ochoa, esposa del jefe e ilustrado factor de esta estación férrea, don Rafael Fernández Roldos.

Felicitemos a los dichosos padres por tan fausto acontecimiento de familia.

No es posible tener con JARABE ORIVE.

— Requisitoria —

El juez de instrucción del regimiento de infantería de Sevilla, publica requisitoria relativa al recato del cupo de instrucción de 1915. Eugenio Noé Martínez.

— Preventiva y cura —

Una comisión abusante se dirige sin dificultad con una cubierta de Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos, que no sólo evita los trastornos de las malas digestiones, obrando como preventivo e insipido que el estómago enfermo, sino que normaliza sus funciones si está enfermo y cura además.

— Obras públicas —

El jefe del expediente de la Sociedad Telefónica de Cartagena sobre la instalación de una línea para conducción de fluido.

— El presidente hace el resumen.

Protesta contra los trabajadores traidores a la organización, calificandolos de los mayores enemigos de ésta y de los obreros.

— También devuelvo el de D. Luis Fernández sobre obras en una finca ocupada por la carpintería del G. ho de

Tratado de la situación de las subsis-

AVISO

a los consumidores de chocolate de la Compañía Colonial

Esta importante casa se propone

continuar expendediendo como hasta ahora lo ha hecho verificando todos sus productos sin variación en los precios, descuentos y pesos, y al precio en conocimiento de su numerosa clientela, es solo con el fin de que conozca el entero que hace en obsequio de los consumidores de su marca, dada la considerable diferencia en precios de todos los artículos necesarios para su fabricación.

Aunque la bondad de los productos de esta casa, hace innecesario todo elogio, recordamos al público en general, los chocolates, café y té de la Compañía Colonial.

Ayuntamiento

Sesión del día 26

■ Presidida por el señor García Augusto celebra sesión supletoria la corporación municipal, asistiendo ocho concejales.

Leída el acta de la

Nuestros huertanos en Madrid

Por telégrafo

La nota del día

Madrid 26.—A las 2 t.
La presentación de los 600 huertos de Murcia en Madrid, ha constituido la nota del día en todos los locales y centros de reunión, pudiendo decirse que abarcaron por completo la atención pública.

Fueron recibidos en la estación por el senador Isidoro de la Cierva y el ex-ministro del mismo apellido; Antonio López; alcalde de Alcalá de Henares; presidente de la Federación Agraria de Murcia, José Vela; al de la Federación Agraria Alicente; senadores y diputados; otros Gómez y Godornio, y numerosas personas de la colonia levantina.

Vieja felicidad

Los viajeros dicen que el viaje ha sido felicísimo.

En la estación de Murcia se quedaron más de cien huertanos sin poder formar parte de la expedición.

El día de los expedicionarios

Los expedicionarios dedicaron todo el mañana y tarde a visitar la capital, hasta las siete hora en que se reunieron todos en la acera del ministerio de Fomento, para desde punto trasladarse a la embajada inglesa a visitar al embajador con el fin de gestionar la admisión de los ricos de la región.

Los expedicionarios en Fomento

Desde la embajada inglesa se trajo la expedición huertana al ministerio de Fomento, donde ya se encontraba el presidente del Consejo y los ministros de Fomento, Estado y Gobernación.

La Prensa madrileña

Toda la Prensa de Madrid trató preferentemente de la llegada de los huertanos, dedicando gran espacio en sus columnas a relatar las gestiones que realizan los huertanos murcianos.

Heraldo de Madrid
Heraldo de Madrid presta gran atención a esta información y en su edición de esta noche publica varias fotografías con la llegada de los huertanos a Madrid, hechas en la misma estación de Atocha.

Otros periódicos de la capital también publican informaciones gráficas de los expedicionarios.

En marcha a la embajada

A las horas prefijadas se reunieron en la acera del ministerio de la Guerra todos los comisionados dirigiéndose a la embajada inglesa.

En ésta fueron recibidos en el salón principal que estaba profusamente iluminado.

El embajador inglés hizo que tomara asiento los comisionados.

Juan Valdés, presidente de la Federación Agraria comenzó su discurso diciendo:

Su señoría Aquí están presentes las representaciones de treinta Ayuntamientos y más de cincuenta colonias y entidades agrícolas de Murcia.

Tenemos el honor de suplicarle sea intervineante ante el Gobierno de su Majestad británica, de la situación angustiosa creada con motivo de la excepción de nuestros frutos a Holanda que superponen el año anterior más de cien mil toneladas.

Con motivo de la prohibición hecha por el gobierno británico desde el 6 de octubre del año pasado

hemos llegado a una situación desesperada por la supresión absoluta de la importación de nuestros frutos.

Los levantinos le pedimos ser mediador para que la concesión inicial de ayer al ministro de Estado español de ochocientos mil toneladas de cítricos que aceptamos gustosamente, sea ampliada por lo menos a doce mil toneladas, cantidad que no llega al veinticinco por ciento de lo permitido por su Gobierno.

Tengos en consideración la ruina de nuestra comarca, que las esperanzas de los trabajadores de nuestras tierras están puestas en el altruismo del Gobierno de su Majestad británica.

El embajador contestó que las impresiones que tenía en los primeros momentos de la situación en que está colocado el Gobierno inglés, respecto al asunto era autorizar las cantidades para exportación igual a las que aceptó antes de iniciar la guerra.

No obstante ha telegrafizado extensamente patrocinando las peticiones de los levantinos que ya conocía por anterior viaje a Valencia, Alicante, Murcia, esperando concretar las cantidades, medios y facilidad de transportes para contestación se enviará al presidente de los agrarios.

El alcalde de Alcantarilla hizo presente al embajador la necesidad inminente de imponer de Inglaterra amoniacos que son de absoluta necesidad para abonar las tierras, especialmente las destinadas a plantaciones de patatas que asciende en esta región a la exhibitoriana cantidad de cincuenta mil toneladas.

Ofreció que cubiertas las necesidades del país pudiera compensarse los envíos de Inglaterra de estos abonos con las cantidades que sobran de la producción para el consumo nacional.

El embajador aceptó la oferta que se le hacía haciendo presente que en este sentido telegrafiaría al gobierno inglés y que esperaba que los agricultores levantinos hicieran presente esta necesidad al Gobierno de su Majestad católica de España estos extremos.

Otro comisionado rogó sean facilitadas por Inglaterra, 80 mil cajas de hojalata necesarias para el embalaje de frutos de esta tierra.

El embajador ofreció también su valimiento ante el Gobierno inglés para seguir gestionando todo cuanto pueda redundar en beneficio de la industria española de cuyo país nació —conversaré gratamente y rabiaré con entusiasmo cerca de su Gobierno cuyas relaciones amistosas son con oídismos.

Los comisionados salieron muy satisfechos.

Inmediatamente se trasladaron los comisionados al Ministerio de Fomento.

Por teléfono

Regalo a los reyes

Madrid 26.—A las 1'30 m.

La comisión huertana ha enviado al Palacio hermosos y monumentales canastillas formadas con capullo de seda como regalo a los reyes.

Estos han elegido grandemente el obsequio.

Regreso del tren especial

El tren especial que trajo a la Corte los huertanos murcianos, saldrá de regreso a Murcia el próximo domingo.

Regreso del tren especial

El tren especial que trajo a la Corte los huertanos murcianos, saldrá de regreso a Murcia el próximo domingo.

Almería

Por telégrafo

Barco noruego encallado

Madrid 26.—A las 2 t.

En la costa de Guardia Vieja ha encallado el barco noruego «Maglio» de 5.000 toneladas.

Procedencia de América para Italia, cargado de trigo.

Han salido varias embarcaciones para prestarle auxilio.

Última hora de la tarde

Por teléfono

El tren especial murciano

Madrid 26.—A las 5 t.

Ha llegado el tren especial salido de Murcia con 600 huertanos.

En la estación esperaban los diputados y senadores por Murcia y Alacante.

También había nutrida representación de las colonias murciana y alacantina.

Romanones marchó esta mañana de cacería, pero regresará al anochecer para recibir a los huertanos.

El subsecretario de Instrucción

En el rápido de Sevilla marchó a Granada el subsecretario de Instrucción.

En el mar se ha registrado un com-

Cofradía de la

preciosísima sangre

Bravo la presidencia del señor cura párroco de la parroquia del Carmen, se reunió en la sala de Juntas, la Ilustre Cofradía de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, ayer al ministro de Estado español de ochocientos mil toneladas de cítricos que aceptamos gustosamente, esa ampliada por lo menos a doce mil toneladas, cantidad que no llega al veinticinco por ciento de lo permitido por su Gobierno.

Durante la sesión de aprobadas las cuentas presentadas por el Tesorero don Alfonso Barberán, se nombró la mitad de la Junta directiva, siendo elegidos por unanimidad los siguientes señores:

Decano, don Joaquín García y Garciá (relegido).

Contador, don Rosendo Ferrán (relegido).

Comisario de procesión y función, don Antonio Muñoz López y don Antonio López Martínez (relegido).

De Convocatoria, don Francisco Moro Sánchez.

De Túnicas, don Ángel Arcos Molina (relegido).

Vicedecanato, don Alfonso Soubrier García Alcaraz.

Vocal, don Mariano Ruiz Funes García (relegido).

A ruego del señor Bosque se hizo constar en nota el sentimiento que se producido en la Cofradía los festejos de los señores Mayordomos don Juan Antonio Hernández del Águila, don Luis Romero Sainz, don Francisco Muñoz Sánchez y don Carlos Martínez Bascón.

Por renunciar al cargo de camara de la pasada del Lavoratorio, don Antonio Atienza, se nombró a don Mariano Martínez García, terminando con un responso por los cofrades difuntos.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL

Das 27 de Enero de 1917.—Sábado.—Santa Eulalia.—San Juan Crisóstomo.—Santa Águeda.

VELA Y ALOMBRADO

Por la mañana se descorró a las ocho.

Al tarde se reservó a las cuatro y media.

El dia 27 Enero 1917, estará la Vela alumbrado en San Lorenzo.

El dia 28 en San Nicolás.

COMENTARIO

Wilson trabaja con el fin de establecer unas bases para la constitución de una Liga destinada a garantizar la paz.

Cuando termine esas bases las someterá a los beligerantes para ver si las aceptan.

Comentarios al discurso

La prensa de París y la de Londres siguen dedicando columnas a comentar el discurso ultimamente pronunciado por Wilson.

Los MERCADOS

LONDRES

Los precios a que se han vendido los hortalizas en la Lonja, el dia 26 de Enero son los siguientes:

Patatas 8'00 pesetas. 50 kilos. Tomates, 18. Idem de pera, 0'00. Bolo de Pimientos 0'00. Naranjas secas, 0'00. Cebollas, 4'50. Pueras, 0'00. Habas, 8'00. Guisantes, 9'00. Alcachofas, 28. Apio, 0'00. Nabos, 2'25. Coles, docena, 0'93. Califlora, 1'00. Ajos, 0'20. Cebollitas, 0'00. Lechugas, 0'00.

PESCADERIA

En la Pescadería se vendió el pescado el 26 de Enero a los siguientes precios:

Pescada, 60; 2. Boga, 30 idem; 4'80. Sardinas, 25; a 1'00. Boquerones, 25; a 1. Muslos, 10; a 1'20. Pajar, 40; a 2. Magras, 15; a 1'20. Mujol, 20; a 1'40. Juputas, 10; a 1'20. Total de pescado vendido, 875 kilos.

INDUSTRIAS

Regalo a los reyes

Madrid 26.—A las 1'30 m.

La comisión huertana ha enviado al Palacio hermosos y monumentales canastillas formadas con capullo de seda como regalo a los reyes.

Estos han elegido grandemente el obsequio.

Regreso del tren especial

El tren especial que trajo a la Corte los huertanos murcianos, saldrá de regreso a Murcia el próximo domingo.

Almería

Por telégrafo

Barco noruego encallado

Madrid 26.—A las 2 t.

En la costa de Guardia Vieja ha encallado el barco noruego «Maglio» de 5.000 toneladas.

Procedencia de América para Italia, cargado de trigo.

Han salido varias embarcaciones para prestarle auxilio.

Última hora de la tarde

Por teléfono

El tren especial murciano

Madrid 26.—A las 5 t.

Ha llegado el tren especial salido de Murcia con 600 huertanos.

En la estación esperaban los diputados y senadores por Murcia y Alacante.

También había nutrida representación de las colonias murciana y alacantina.

Romanones marchó esta mañana de cacería, pero regresará al anochecer para recibir a los huertanos.

El subsecretario de Instrucción

En el rápido de Sevilla marchó a Granada el subsecretario de Instrucción.

En el mar se ha registrado un com-

bate de fuerzas ligeras alemanas e inglesas junto a las costas de Hendaya. Aquellas se retiraron. Los perdiótes han sido igualmente perdiéndoles por nubes paradas.

ENFERMEDADES DEL ESTÓMAGO HÍGADO É INTESTINO CONSULTA ESPECIAL DEL DOCTOR GINER HERNANDEZ SAN CRISTÓBAL, 7, (antigua Casa Cecilia). De 11 a 1 y de 3 a 5 Gratuito en el Hospital, lunes, miércoles y viernes a las ocho y media

La guerra

POR TELÉGRAFO

La aviación

Madrid 26.

El teniente Cusey ha derribado

enemigo y ha derribado

enemigo en el norte de Chaunes.

Con el de ayer son 27 los aparatos

enemigos derribados por este piloto

El teniente Herentes durante la

misma jornada ha derribado su 17

vuelo alemán.

<p

